





BILBA0





ARTES EN VIVO / MÚSICA EXPERIMENTAL **7 OCT**. (mié.)

Fernando Carvalho

Hotsetan. Programa de Música Experimental y Arte Sonoro de Azkuna Zentroa

El artista Fernando Carvalho (Lisboa, 1976) presenta el día 7 de octubre el resultado del taller impartido los días previos (del 5 al 7 de octubre) donde trabajará en la preparación técnica y conceptual del concierto a través de procesos de Ableton Live.

El compositor e improvisador portugués asentado en Bilbao, produce música electrónica desde hace ya más de dos décadas. Ha transitado prácticamente por todos los géneros, desde los más cercanos a la música de baile hasta los más experimentales.

Su formación musical ha sido casi por completo autodidacta. Su gran interés por la música electrónica le ha llevado a experimentar todas las posibilidades técnicas para producirla, continuamente dedicado a explorar medios digitales, analógicos y acústicos con los que poder desarrollar su obra.

Así, este artista trabaja piezas diversas y libres en estilo, persiguiendo la concreción e intensidad de su realización para trasladarla de la manera más directa al oyente. Como explica el artista, «no creo en la impermeabilidad de los géneros y me gusta transitar de uno a otro, fusionándolos libremente».

CARVALHO HA
PARTICIPADO EN
EVENTOS TANTO
DE MÚSICA
ELECTRÓNICA
DE BAILE COMO
DE GÉNEROS NO
CONVENCIONALES
Y HA PRESENTADO
SU ÚLTIMO
TRABAJO TITULADO
ICOSAEDRO, EDITADO
EN EL SELLO
CRYSTAL MINE.

Concierto

7 de octubre, miércoles 19:00h Lantegia 1 12€ / 10€ con Tarjeta Az Entrada libre para participantes del taller Más información: azkunazentroa.eus

Taller Ableton Live

5 > 7 de octubre Lunes > Miércoles

Más información: página 62

soundcloud.com/fernandocarvalho

f @F.Carvalho.Music

ernando Carvalho. Foto: Basques on Desks